

El Defensor de Cuevas

PERIÓDICO POLÍTICO CONSERVADOR Y DE INTERESES GENERALES

DIRECTOR: DIEGO SOLER FLORES

AÑO I.	PRECIO DE SUSCRIPCIÓN 1 Peseta trimestre.—Pago adelantado Se publica los días 10 20 y 30 de cada mes	CUEVAS 27 de Julio de 1912	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Cuesta del Castillo N.º 20 La correspondencia al Director No se devuelven los originales	NÚM. 7
--------	--	----------------------------	--	--------



caudal de conocimientos sociológicos que le adornan, está actualmente consagrado sobre todas las cosas á la religión de su hogar y al cuidado de su envidiable patrimonio.

Goza de una fortuna considerable que de sus padres heredará, y que él ha aumentado con su ingenio y laboriosidad, cuyo bienestar le permite la práctica de obras filantrópicas de todo linaje, siendo el alivio y la salvación de muchas angustias, al propio tiempo que la protección decidida de muchos de sus amigos.

Abrazado con hermosos entusiasmos á la política, por que cree encontrar en ella los medios de hacer el bien de su país y de este abandonado distrito de Sorbas, es diputado y por ende se ha unido al partido conservador que representa en Madrid el ilustre procer D. Augusto González Besada, y ha llegado á rodearse de un grupo tan numeroso y distinguido de adeptos, que quizá no haya existido otro que le iguale en la localidad.

Su trato es sencillo y discreto y es altamente simpática su personalidad que lanza irresistibles corrientes de grata imantación, probablemente producidas por las singulares cualidades de su carácter, que presenta arrestos enérgicos é indomables en los graves momentos de peligro ó de fensa del honor, y que tiene ternuras de niño y arreboles de inocencia en las normales situaciones del trato mundial.

Le juzga la opinión de su Ciudad natal como el candidato de mayores condiciones para dirigir y gobernar los intereses locales, y nosotros, los que le tratamos bien de cerca y le conocemos muy intimamente, aseguramos que es el único que debe representarnos en Cortes para ver si disminuyen las penas que estamos sufriendo con la negligencia y poco celo de diputados cuneros, que solo se afanaron por obtener un acta para favorecer egoistas demandas ó caprichosas aspiraciones.

UNO de los prestigios mas legítimos de la provincia de Almería, y uno de los hijos mas dignos del cariño y consideración de la población de Cuevas, es el hombre cuya

fotografía damos hoy al público.

D. Francisco Soler y Soler, en la banca, dentro de la familia consanguínea, en la sociedad y en la política, es elemento util-

simo y todos necesitamos por aquí su conservación, su amistad y su triunfo.

Fuó esmeradamente educado en París, y después de recorrer toda Europa para adquirir el